

Justificación de esta serie de escritos por William A. Tiller

Durante los últimos cuarenta años este autor ha estado escribiendo artículos científicos, así como artículos y libros sobre la Ciencia Psicoenergética, en paralelo con su trabajo en ciencia ortodoxa, desarrollado como profesor de Ciencias de los Materiales en la Universidad de Stanford, enseñando a sus estudiantes de Ph.D. durante ese mismo período de tiempo. El objetivo principal de este trabajo es despertar la conciencia de la humanidad, tanto del público en general como de la comunidad científica, sobre la importancia de la conciencia humana y su desarrollo centrado en:

- (1) la evolución progresiva de nuestras capacidades humanas latentes y nuestras perspectivas espirituales y
- (2) la expansión real de nuestra ciencia ortodoxa para percibir y utilizar beneficiosamente la conciencia, como una variable experimental significativa en el estudio de las múltiples expresiones y oportunidades de la naturaleza.

Se han logrado algunos avances significativos en las últimas cuatro décadas de nuestro trabajo, con respeto a la creación de una ciencia que incluya la conciencia para el futuro de la humanidad. Sin embargo, el paradigma y el establecimiento de la física ortodoxa de hoy en día no tiene ninguna capacidad de alcanzar tal objetivo. Esto se debe a que no están trabajando dentro de un marco de referencia lo suficientemente amplio como para permitir tal posibilidad.

La mecánica cuántica de hoy, la electrodinámica cuántica y la teoría de la relatividad están atrapadas en el espacio-tiempo y, por lo tanto, solo pueden manejar funciones de potencial termodinámico que dependen del espacio (y del tiempo). Sin embargo, experimentalmente, ¡nada de lo concerniente a la conciencia o intención humanas parece depender del espacio!

La verdad siempre se encuentra detrás de los datos experimentales cuidadosamente reunidos a través del uso de los instrumentos de medición apropiados. Los instrumentos de medición actuales son principalmente electromagnéticos (EM) y, por lo tanto, están limitados a señales con velocidades menores a las de la luz ($v \leq c$). Sin embargo, la mayor limitación es el hecho de que la comunidad de física ortodoxa está atrapada por: (1) su gran experiencia en áreas específicas de especialización ortodoxa, (2) su gran arrogancia al pensar que tienen todas las respuestas relevantes y (3) su gran temor a perder su reputación, ganada con gran esfuerzo, si acaso sus colegas científicos los ven respaldar y dar credibilidad seria a datos experimentales o a pensamientos teóricos que estén "fuera de lo aceptado".

¡Es igual que en tiempos de Galileo, cuando los sacerdotes contemporáneos no aceptaban seriamente los datos experimentales!

En todo caso, por triste que sea, ¿cómo podría uno cambiar esa deficiencia de nuestro mundo actual? Lo que hemos decidido hacer en este sitio web, es publicar una serie de "escritos o artículos", tanto teóricos como experimentales, que apuntan a datos importantes y bien fundamentados o a nuevos conceptos, que deben ser considerados seriamente por humanos pensantes tanto del público en general como de la ciencia ortodoxa.